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RESOLUÇÃO Nº 1547/2012-DGP
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º CONCEDER, à servidora GLEICIANE COSTA DE

WERK WURZLER, 180 (cento eoitenta) dias consecutivos de licença
maternidade a partir de 24/09/2012.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,
com efeitos financeiros retroativos a partir da data supra mencionada.

Palácio Antonio Martins, 19 de Novembro de 2012.
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Presidente
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI

2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº 1548/2012-DGP
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º CONCEDER, à servidora REGIANY BARROS

ABREU , 180 (cento e oitenta) dias consecutivos de licença
maternidade a partir de 05/09/2012.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,
com efeitos financeiros retroativos a partir da data supra mencionada.

Palácio Antonio Martins, 19 de Novembro de 2012.
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Presidente
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI

2º Secretário

As matérias publicadas no Diário Oficial da Assembleia Legislativa
deverão ser entregues à Gerência de Documentação Geral através
de meio magnético, em formato .doc, com cópia do documento, de
segunda a sexta-feira até às 15:30h

É de responsabilidade de cada setor, gerência, secretaria e dos ór-
gãos da Fundação Rio Branco de Educação, Rádio e Televisão as
correções ou revisões das matérias por eles produzidas, bem como,
o envio de documentos em tempo hábil para publicação.M
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RESOLUÇÃO Nº 1549/2012-DGP
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1ºAUTORIZARao servidor Francisco Carmozildo

Henrique Araújo, usufruir férias suspensas no período de 26/12/
2012 a 24/01/2012 referentes ao exercício de 2009/2010, conforme
Memo/ALE/DEFIN/072/2012.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação.
Palácio Antonio Martins, 19 de novembro de 2012.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº 1550/2012-DGP
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º AUTORIZAR ao servidor Mario Jorge das Neves,

usufruir férias suspensas no período de 26/11/2012 a 24/12/2012 referente
ao exercício de 2009/2010, conforme Memo/ALE/DEFIN/072/2012.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação.
Palácio Antonio Martins, 19 de novembro de 2012.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº 1551/2012-DGP
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º AUTORIZAR  a servidora Cristiane Romênia

Fonseca de Almeida, usufruir férias suspensas no período de 03/12/
2012 a 22/12/2012 referente ao exercício de 2011/2012, conforme
Memo/Controladoria Geral/ALE nº 036/2012.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação.
Palácio Antonio Martins, 19 de novembro de 2012.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº 1552/2012-DGP
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º AUTORIZAR a servidora Eliza Maria de Almeida

da Silva, usufruir férias suspensas no período de 02/01/2013 a 21/01/
2013 referente ao exercício de 2011/2012, conforme Memo/
Controladoria Geral/ALE nº 036/2012.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação.
Palácio Antonio Martins, 19 de novembro de 2012.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº 1553/2012-DGP
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,
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RESOLVE
Art. 1º AUTORIZAR o servidor Helder Figueiredo Pereira,

usufruir férias suspensas no período de 20/11/2012 a 19/12/2012
referente ao exercício de 2010/2011, conforme Memo nº 033/2012 –
Consultoria Legislativa.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação.
Palácio Antonio Martins, 19 de novembro de 2012.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº 1554/2012-DGP
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º AUTORIZAR  o servidor Francisco Rodrigues de Sousa,

usufruir férias suspensas no período de 26/11/2012 a 25/12/212 referente ao
exercício de 2011/2012, conforme Memo Sup. Adm. nº082/2012.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação.
Palácio Antonio Martins, 19 de novembro de 2012.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº 1555/2012-DGP
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º AUTORIZAR a servidora Niclemar Melo Coutinho,

usufruir férias suspensas no período de 01/11/2012 a 20/11/2012 referente
ao exercício de 2010/2011, conforme requerimento da referida servidora.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação.
Palácio Antonio Martins, 19 de novembro de 2012.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº1556 /2012-DGP
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º AUTORIZAR a servidora Benvinda Thomé Avelino,

usufruir férias suspensas nos períodos de 28/11/2012 a 07/12/2013 e
02/01/2013 a 11/01/2013 referente ao exercício de 2010/2011,
conforme Memo/ALE/DGP nº191/2012.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação.
Palácio Antonio Martins, 19 de novembro de 2012.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº1557 /2012-DGP
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º AUTORIZARa servidora Djenane de Lemos

Medeiros, usufruir férias suspensas noperíodo de 03/12/2012 a 22/
12/2012 referente ao exercício de 2011/2012, conforme Memo. CIEX/
ALE nº 038/2012.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação.
Palácio Antonio Martins, 19 de novembro de 2012.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

R E S O L U Ç Ã O  Nº 469/2012
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade
com a Resolução 11/92.

RESOLVE
AUTORIZAR o afastamento dos servidores LINDOMAR

PEIXOTO COUTINHO, Diretor do PROCON ASSEMBLEIA e
TAYLA RIBEIRO PERES, Atendente II PROCON ASSEMBLEIA,
para viajarem com destino a cidade de São Paulo-SP, no período de
22.11 a 25.11.2012, com a finalidade de participarem de reuniões na
Fundação PROCON São Paulo, a serviço deste Poder.

Palácio Antônio Martins, 19 de novembro de 2012
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Presidente
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado REMÍDIO MONAI MONTESSI

2º Secretário

R E S O L U Ç Ã O  Nº 470/2012
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade
com a Resolução 11/92.

RESOLVE
AUTORIZAR o afastamento do servidor EDNALDO

SOARE DE MENDONÇA, Assistente Parlamentar II, para viajar
com destino a cidade de Manaus-AM, nos dias 21 e 22.11.2012, com
a finalidade de participar de Audiência Pública na Assembleia Legislativa
do Estado do Amazonas, a serviço deste Poder.

Palácio Antônio Martins, 19 de novembro de 2012
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Presidente
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado REMÍDIO MONAI MONTESSI

2º Secretário

R E S O L U Ç Ã O  Nº 471/2012
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade
com a Resolução 11/92.

RESOLVE
AUTORIZAR o afastamento do Excelentíssimo Senhor

Deputado JALSER RENIER PADILHA, para viajar com destino as
cidades de Brasília-DF e São Paulo-SP, com saída a partir das 13h25min
do dia 20.11 e retorno no dia 25.11.2012, com a finalidade de participar
de reuniões com membros da Comissão de Constituição, Justiça e
Redação Final da Câmara Distrital e, da Assembleia Legislativa do
Estado de São Paulo, a serviço deste Poder.

Palácio Antônio Martins, 19 de novembro de 2012
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Presidente
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado REMÍDIO MONAI MONTESSI

2º Secretário

ATA DA SEGUNDA MILÉSIMA CENTÉSIMA QUINQUAGÉSIMA
SEXTA SESSÃO ORDINÁRIA DO QUADRAGÉSIMO QUARTO
PERÍODO LEGISLATIVO DA SEXTA LEGISLATURA DA
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ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE RORAIMA.
Às nove horas do dia oito de novembro de dois mil e doze, no Plenário
desta Casa Legislativa, deu-se a segunda milésima centésima
quinquagésima sexta Sessão Ordinária do quadragésimo quarto Período
Legislativo da sexta Legislatura da Assembleia Legislativa do Estado
de Roraima. Havendo quorum regimental, a Senhora Presidente em
exercício, Deputada Aurelina Medeiros, solicitou ao Primeiro
Secretário, Deputado Chicão da Silveira, proceder à leitura da Ata da
Sessão anterior, que foi lida e aprovada. Em seguida, solicitou ao
Primeiro Secretário, Deputado Coronel Chagas, proceder à leitura do
Expediente. RECEBIDOS DOS DEPUTADOS: Requerimento nº 002/
12, de 07/11/12, da Deputada Aurelina Medeiros - Presidente da
Comissão Especial Interna, criada por meio da Resolução nº 003/12,
solicitando prorrogação de prazo por igual período desta Comissão.
Memorando nº 026/12, de 07/11/12, do Deputado Remídio Monai,
comunicando sua ausência na Sessão Plenária dos dias 06 e 07/11/12.
Memorando nº 031/12, de 07/11/12, da Deputada Angela Águida
Portella, comunicando sua ausência na Sessão Plenária do dia 07/11/
12. Ofício nº 030/12, de 07/11/12, do Deputado Marcelo Cabral,
comunicando sua ausência na Sessão Plenária do dia 07/11/12. Projeto
de Lei s/nº, do Deputado Joaquim Ruiz, que Dispõe sobre o
reconhecimento, no Estado de Roraima, de diplomas de pós-graduação
“strictu sensu” (mestrado e doutorado) expedidos em outros países, e
dá outras providências. EXTERNOS: Mensagem Governamental nº
46/12, de 07/11/12, que dispõe sobre a composição do Conselho
Estadual de Saúde. Ofício Circular nº 253/12, de 31/10/12, Comarca de
Boa Vista, encaminhando cópia de Ofício Circular nº 007/12. Ofício s/
nº, de 05/11/12, da Liga das Entidades Sindicais e Associativas de
Servidores e Militares do Estado de Roraima, pedido de Constituição
Parlamentar de Inquérito. GRANDE EXPEDIENTE: Não houve.
ORDEM DO DIA: A Senhora Presidente anunciou, para pauta da
Ordem do Dia, a discussão e votação, em turno único, do Projeto de
Lei nº 086/11, que “Dispõe sobre a obrigatoriedade das empresas de
licitação pública, no âmbito do Estado de Roraima, reservarem até
05% do total das vagas existentes na contratação de obras e de serviços
aos sentenciados, e dá outras providências, de autoria do Deputado
Jânio Xingú; Projeto de Lei n° 005/12, que “Dispõe sobre o
cumprimento de obrigações contraídas no âmbito da Administração
Estadual Direta e Indireta, e dá outras providências”, de autoria do
Deputado Gabriel Picanço; Projeto de Lei nº 007/12, “Assegura aos
portadores de deficiência visual o direito de receber suas contas de
energia elétrica, água e telefonia, impressas no sistema braile, e dá
outras providências”, de autoria do Deputado Brito Bezerra. Em seguida,
a Senhora Presidente solicitou ao Senhor Primeiro Secretário proceder
à leitura do Projeto de Lei n° 086/11, das emendas e do Parecer das
Comissões afins de: Administração, Segurança e Serviços Públicos e
Orçamento, Fiscalização Financeira, Tributação e Controle. Colocado
em discussão e votação o projeto foi aprovado com 14 votos
favoráveis, nenhum contra e nenhuma abstenção. Prosseguindo, a
Senhora Presidente suspendeu a Sessão pelo tempo necessário, para
que os seguranças da Casa retirassem os servidores da Polícia Civil por
estarem faltando com respeito com o Poder Legislativo. Após o
tempo estipulado a Senhora presidente reabriu a Sessão solicitando ao
Senhor Primeiro Secretário proceder à leitura do Projeto de Lei n°
005/12, bem como o Parecer das Comissões afins em conjunto:
Administração Segurança e Serviços Públicos e Orçamento,
Fiscalização Financeira, Tributação e Controle e de Indústria, Comércio
e Turismo. Colocado em discussão e votação, a matéria foi aprovada
com 11 votos favoráveis, 04 votos não e nenhuma abstenção. Em
seguida, a Senhora Presidente solicitou ao Senhor Primeiro Secretário
proceder à leitura do Projeto de Lei nº 007/12, bem como o Parecer
da Comissão de Constituição e Justiça. Colocado em discussão e
votação, o projeto foi aprovado com 14 votos favoráveis, nenhum
não e nenhuma abstenção. EXPLICAÇÕES PESSOAIS: O Senhor
Deputado Jânio Xingú reportando-se ao fato ocorrido nas galerias da
Casa, quando da manifestação de alguns servidores da Polícia Civil,
solicitou à Mesa Diretora que informe o fato ao órgão competente,
para que providências  sejam tomadas, a fim de que tais manifestações
não voltem a ocorrer. O Senhor Deputado Gabriel Picanço solicitou à
Senhora Presidente, Deputada Aurelina, que interceda junto ao Senhor
Governador para que ele não vete o Projeto de Lei 05/12 hora
aprovado, de sua autoria, por entender que é um projeto de grande
importância para o Estado. O Senhor Deputado Soldado Sampaio
iniciou dizendo que não concorda com nenhum tipo de violência e
nem desrespeito a nenhuma autoridade, mas deixou claro que entende

o desespero que estão passando os trabalhadores com o atraso dos seus
vencimentos, e segundo o Senhor Deputado, o salário desses
trabalhadores está previsto no orçamento do Estado e quando o Senhor
Governador não paga, deixa de cumprir com suas obrigações.
Continuando, disse que pelo fato do Senhor Governador não receber a
classe trabalhadora, ela deve sim, procurar a Assembleia por entender
que está é a casa do povo. Em seguida, falou que o Poder Legislativo
está sendo omisso quando não toma nenhum posicionamento com
relação a tudo o que está acontecendo no Estado de Roraima. Finalizou
deixando o seu apoio à classe de trabalhadores que, em sua opinião,
está se manifestando de maneira democrática, buscando os seus direitos.
O Senhor Deputado Chicão da Silveira disse que não tira a razão dos
trabalhadores de se manifestarem em busca dos seus direitos, pois na
sua opinião, esta é a Casa da democracia, no entanto, nunca foi
permitido baderna. Finalizou parabenizando a postura da Senhora
Presidente de manter a ordem no plenário. O Senhor Deputado Mecias
de Jesus disse que em nenhum momento a Casa se negou em defender
os interesses dos servidores do Estado, no entanto, é contra qualquer
tipo de violência. Continuando, acrescentou entender a decisão tomada
por parte da Mesa Diretora, pois na sua opinião foi necessária, mas ao
mesmo tempo, coloca-se ao lado desses servidores por entender que
os mesmos estão sendo achincalhados, ameaçados e pisados, ressaltando
que o Poder Legislativo é o único local em que essas classes podem
reclamar, pois é a Casa em que se encontram todos os representantes
do povo. Finalizou lamentando a forma truculenta com que esses
servidores se manifestaram. O Senhor Deputado Brito Bezerra iniciou
dizendo que entende que o momento é delicado, destacando que a
manifestação quanto ao mérito é legítima, pois  esses servidores estão
reivindicando seus salários, e segundo o Senhor Deputado, quem de
fato deveria ser cobrado, o Senhor Governador, pois é o ordenador de
despesas, não os recebe. Continuando, disse que é de acordo que esses
servidores venham à Casa do Povo, com suas manifestações, desde
que sejam pacíficas e ordeiras. Finalizou citando a frase “aqui pode
não estar os melhores, mas estão os que o povo escolheu através do
voto”, e ratificando o posicionamento da Mesa Diretora pela posição
tomada. O Senhor Deputado Erci de Moraes iniciou dizendo que
concorda com os demais pares de que esta é a Casa do povo, mas que
também é a casa do respeito, destacando que a manifestação é legítima,
no entanto, na sua opinião, a postura de alguns foi o que gerou todo o
problema, esperando que a sociedade entenda que o Poder Legislativo
estará sempre aberto para ouvir reivindicações de todas as classes,
desde que pautadas no respeito, na ética e na educação que cada cidadão
deve ter. Em seguida, referindo-se ao Projeto de autoria do Deputado
Gabriel, disse que votou contra pelos aspectos colocados pela primeira
relatora, Deputada Aurelina, de inconstitucionalidade, no entanto,
destacou que a relatora sugeriu alternativas de indicação para que
pudesse ser aproveitado, e o outro aspecto, segundo o Senhor Deputado,
é que o segundo relator, Deputado Natanael, não buscou argumentos
para provar que o projeto não era inconstitucional. Finalizou dizendo
que, quando a ideia é boa, é preciso todos os esforços para que ela não
se inviabilize, esperando que amanhã o projeto não volte a esta Casa
com um veto, deixando o Poder em situação complicada. O Senhor
Deputado Flamarion Portela iniciou citando a frase “aqui pode não
estar os melhores, mas estão os escolhidos pelo conjunto da sociedade”.
Continuando, disse que o Poder Legislativo está sempre aberto para
negociações, lembrando da luta travada durante meses com o projeto
da polícia civil, que beneficiava os delegados e foi retirado pelo Poder
Executivo, destacando que na oportunidade a Assembleia Legislativa
não se negou a ouvir qualquer manifestação, crítica ou ideia que pudesse
aprimorar o projeto, ressaltando que essa é a obrigação deste Poder.
Prosseguiu, dizendo entender o momento difícil que o Estado está
passando, por isso entende que é preciso de serenidade e, acima de
tudo, respeito. Finalizou dizendo que, qualquer Deputado que esteja na
presidência dos trabalhos, deve estar sempre pronto para tomar as
atitudes devidas, com equilíbrio e razão. O Senhor Deputado Jalser
Renier iniciou dizendo que, não é contra nenhuma reivindicação por
parte de servidores, porém, não concorda que o Poder Legislativo seja
achincalhado com palavras de baixo calão. Finalizou dizendo ser
solidário à atitude da Senhora Presidente, que no uso do Regimento
Interno solicitou a retirada dos servidores da polícia civil do plenário
da Casa, ao mesmo tempo em que agradeceu seus pares pelo apoio à
presidência. A Senhora Presidente Aurelina Medeiros referindo-se aos
Projetos de Lei nº 005 e 007/12, onde foi a relatora na Comissão,
disse que apesar de serem leis importantes, infelizmente podem ser
vetados. Prosseguiu, reportando-se ao Senhor Deputado Soldado
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Sampaio dizendo que as coisas na Casa não devem ser tomadas com
uma única direção ou com pensamento de oposição ou situação, é
preciso que se tenha calma e equilíbrio. O Senhor Deputado Célio
Wanderley, primeiramente, lamentou o ocorrido nas galerias, dizendo
que o momento é de calma e reflexão, tanto por parte do Poder
Legislativo, como pelos representes de classes, mas entende da
necessidade de que a Assembleia seja respeitada por todas as categorias,
por ser a instituição que representa cada cidadão deste Estado.
Finalizou dizendo que, este Poder pode não ter feito tudo o que poderia
ser feito, no entanto, nunca foi omisso, destacando que o Poder
Legislativo está a par de todos os problemas que o Estado está passando
e fazendo o melhor para tentar resolver. E não havendo mais nada a
tratar, a Senhora Presidente encerrou a Sessão, convocando outra
para o dia 13 de novembro à hora regimental. Estiveram presentes à
Sessão os Senhores Deputados: Angela Portella, Aurelina
Medeiros, Brito Bezerra, Célio Wanderley, Chicão da Silveira,
Coronel Chagas, Dhiego Coelho, Erci de Moraes, Flamarion
Portela, Gabriel Picanço, Jalser Renier, Jânio Xingú, Jean
Frank, Joaquim Ruiz, Marcelo Cabral, Mecias de Jesus,
Rodrigo Jucá e Soldado Sampaio.
Aprovada em: 13/11/12

ATA DA SEGUNDA MILÉSIMA CENTÉSIMA QUINQUAGÉSIMA
SÉTIMA SESSÃO ORDINÁRIA DO QUADRAGÉSIMO
QUARTO PERÍODO LEGISLATIVO DA SEXTA LEGISLATURA
DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE RORAIMA.
Às nove horas do dia treze de novembro de dois mil e doze, no
Plenário desta Casa Legislativa, deu-se a segunda milésima centésima
quinquagésima sétima Sessão Ordinária do quadragésimo quarto Período
Legislativo da sexta Legislatura da Assembleia Legislativa do Estado
de Roraima. Havendo quorum regimental, o Senhor Presidente em
exercício, Deputado Chicão da Silveira, solicitou ao Primeiro
Secretário, Deputado Erci de Moraes, proceder à leitura da Ata da
Sessão anterior, que foi lida e aprovada. Em seguida, solicitou ao
Primeiro Secretário, Deputado Remídio Monai proceder à leitura do
Expediente. RECEBIDOS DOS DEPUTADOS: Memo nº 027/12, de
08/11/12, do Deputado Remídio Monai, comunicando sua ausência na
Sessão Plenária do dia 08/11/12; Ofício nº 108/12, de 12/11/12, do
Deputado Soldado Sampaio, encaminhando requerimento em anexo
para que o mesmo entre na pauta da Ordem do Dia da Sessão Plenária
do dia 13/11/12. EXTERNOS: Mandado de Intimação do Tribunal de
Justiça do Estado, intimando o Deputado Chico Guerra, Presidente da
Assembleia Legislativa do Estado de Roraima; Ofício nº 328/12, de
31/10/12, do Tribunal Regional Eleitoral, do Gabinete da
Desembargadora Tânia Vasconcelos Dias, encaminhando cópia da
decisão preferida pela ministra Cármen Lúcia, Presidente do TSE.
DIVERSOS: Ofício Circular Externo nº 49/12, de 15/08/12, da
Secretaria Nacional de Assistência Social, informando a transferência
de recursos ao fundo Estadual de Assistência Social; Ofício Circular
Externo nº 52/12, de 10/09/12, da Secretaria Nacional de Assistência
Social, informando a transferência de recursos ao fundo Estadual de
Assistência Social; Ofício Circular Externo nº 53/12, de 28/08/12, da
Secretaria Nacional de Assistência Social, informando a transferência
de recursos ao fundo Estadual de Assistência Social; Comunicado nº
AL130058/12, de 10/10/12, do Fundo Nacional de Desenvolvimento
da Educação, liberação de recursos financeiros para a Associação de
Pais e Mestres da Escola Municipal Maria Teresa Maciel da Silveira
Melo; Comunicado nº AL130046/12, de 10/10/12, do Fundo Nacional
de Desenvolvimento da Educação, liberação de recursos financeiros
para a Secretaria de educação, Cultura e Desportos; Comunicado nº
AL130047/12, de 10/10/12, do Fundo Nacional de Desenvolvimento
da Educação, liberação de recursos financeiros para a Associação de
Pais e Mestres da Escola Estadual H. Dias de São João da Baliza;
Comunicado nº AL130048/12, de 10/10/12, do Fundo Nacional de
Desenvolvimento da Educação, liberação de recursos financeiros para
a Associação de Pais e Mestres da Escola de 1º Grau Padre José de
Anchieta; Comunicado nº AL130049/12, de 10/10/12, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, liberação de recursos
financeiros para a Associação de Pais e Mestres da Escola Estadual 1º
Grau Monteiro Lobato; Comunicado nº AL130050/12, de 10/10/12,
do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, liberação de
recursos financeiros para a Associação de Pais e Mestres da Escola de
1º e 2º Grau Pr. C. Branco; Comunicado nº AL130051/12, de 10/10/
12, do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, liberação de
recursos financeiros para a Associação de Pais e Mestres da Escola

Estadual Jesus de Nazaré; Comunicado nº AL130052/12, de 10/10/12,
do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, liberação de
recursos financeiros para a Associação de Pais e Mestres da Escola de
1º e 2º Grau Pe. José Monticone; Comunicado nº AL130053/12, de
10/10/12, do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação,
liberação de recursos financeiros para a Associação de Pais e Mestres
da Escola de 1º e 2º Grau Des. Sadoc Pereira; Comunicado nº AL130054/
12, de 10/10/12, do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação,
liberação de recursos financeiros para a Associação de Pais e Mestres
da Escola Mario Homem de Melo; Comunicado nº AL130055/12, de
10/10/12, do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação,
liberação de recursos financeiros para a Associação de Pais e Mestres
da Escola Estadual Indígena Santa Luzia; Comunicado nº AL130056/
12, de 10/10/12, do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação,
liberação de recursos financeiros para a Associação de Pais e Mestres
da Escola Luiz Ribeiro de Lima; Comunicado nº AL130057/12, de 10/
10/12, do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, liberação
de recursos financeiros para a Associação de Pais e Mestres da Escola
de 1º Grau Hildebrando; Comunicado nº AL130058/12, de 10/10/12,
do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, liberação de
recursos financeiros para a Associação de Pais e Mestres da Escola de
1º Grau Ana Libória; Comunicado nº AL130059/12, de 10/10/12, do
Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, liberação de recursos
financeiros para a Associação de Pais e Mestre da Escola Estadual
Ovídio Dias de Souza; Comunicado nº AL130060/12, de 10/10/12, do
Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, liberação de recursos
financeiros para a Associação de Pais e Mestre da Escola Estadual
Indígena José Viriato; Comunicado nº AL130061/12, de 10/10/12, do
Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, liberação de recursos
financeiros para a Associação de Pais e Mestres da Escola de 1º Grau
Nossa; Comunicado nº AL130062/12, de 10/10/12, do Fundo Nacional
de Desenvolvimento da Educação, liberação de recursos financeiros
para a Associação de Pais e Mestres da Escola Edmur Oliva; Comunicado
nº AL130063/12, de 10/10/12, do Fundo Nacional de Desenvolvimento
da Educação, liberação de recursos financeiros para a Associação de
Pais e Mestres da Escola Estadual Coelho Neto; Comunicado nº
AL130064/12, de 10/10/12, do Fundo Nacional de Desenvolvimento
da Educação, liberação de recursos financeiros para a Associação de
Pais e Mestres da Escola Municipal Maria Gonçalves Vieira; Comunicado
nº AL130065/12, de 10/10/12, do Fundo Nacional de Desenvolvimento
da Educação, liberação de recursos financeiros para a Associação de
Pais e Mestres da Escola Municipal de Pré Escolar de 1º Grau;
Comunicado nº AL130066/12, de 10/10/12, do Fundo Nacional de
Desenvolvimento da Educação, liberação de recursos financeiros para
a Associação de Pais e Mestres da Escola Estadual Sebastião Benício
da Silva; Comunicado nº AL130067/12, de 10/10/12, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, liberação de recursos
financeiros para a Associação de Pais e Mestres da Escola Estadual
Pequeno Príncipe; Comunicado nº AL130068/12, de 10/10/12, do
Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, liberação de recursos
financeiros para a Associação de Pais e Mestres da Escola Municipal
Maria Teresa Maciel da Silveira Melo. GRANDE EXPEDIENTE: O
Senhor Deputado Soldado Sampaio iniciou informando que, em
dezembro do ano passado, protocolou nesta Casa, Indicação sugerindo
ao Executivo a construção do orçamento de forma participativa a fim
de envolver todos os segmentos da sociedade. Segundo o Parlamentar,
agindo dessa forma haveria transparência nas aplicações e
direcionamentos dos recursos públicos, além de dividir
responsabilidades. Continuando, destacou que o Senhor Governador
não aceita sugestão na hora de construir o orçamento, mas quando
surgem as crises procura envolver os Poderes na tentativa de encontrar
solução para a questão financeira que se encontra o Estado. Em seguida,
informou acreditar que o modelo participativo é a melhor forma de
distribuição do orçamento, e que, publicou um artigo no Jornal Folha
de Boa Vista reforçando essa ideia. Prosseguindo, manifestou-se
contrário à veiculação na mídia que atribui à redução do orçamento e
ao crescimento do duodécimo dos Poderes a culpa pela crise que o
Estado atravessa. Segundo o Parlamentar, o Estado tem recebido o
orçamento integral previsto na Lei Orçamentária 838/2012; e o FPE
vem sendo recolhido nas mesmas proporções do ano anterior e que,
até o momento, já ultrapassou quinhentos milhões em arrecadação.
Continuando, ressaltou que não faltam recursos e sim planejamento
dos gastos públicos. Prosseguindo, manifestou-se contrário à criação
das Secretarias Extraordinárias gerando seis mil Cargos Comissionas
para atender seus apadrinhados políticos, e que mesmo tendo excesso
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de arrecadação a receita não é suficiente para cobrir as despesas,
acarretando atraso do duodécimo dos Poderes e do pagamento dos
salários dos servidores. Após, denunciou que vem sendo recolhido na
folha de pagamento dos servidores a patronal que não é repassado
para o IPER, da mesma forma ocorre com os empréstimos consignados
que são descontados dos salários e não são transferidos para o banco.
Finalizou, proferindo que o Governo não fez nada de palpável para
justificar o descontrole das contas públicas. O Senhor Deputado
Flamarion Portela iniciou reportando-se ao artigo do Defensor Público
Jaime Brasil Filho, publicado no Jornal Folha de Boa Vista, onde
informa que, assim como todos os servidores públicos, foi chamado a
apresentar um calhamaço de documentos para recadastramento junto
ao IPERR, ressaltando que a vida do servidor público é monitorada
pelo Estado e quem deveria prestar esclarecimentos é o IPERR que
vive sob suspeição, com manchetes nos noticiários que indicam a
intenção de alguns que fazem besteira com o dinheiro público.
Continuando, o autor questiona desde quando um salário de político
enriquece alguém? E se não é do salário o dinheiro que banca sua vida
de nababos, de onde vem esse dinheiro? Quem é mais perigoso e
prejudicial para a sociedade, o crime comum que acontece nas ruas ou
aquele de colarinho branco que acontece dentro de alguns gabinetes?
Quanto à questão ambiental, citou o exemplo dos pequenos pescadores
e produtores rurais que são multados por infrações de pouca relevância,
mas que geram multas significativas para os que têm pouco; enquanto
isso, grandes projetos de usurpação e destruição do patrimônio natural
são aprovados e defendidos pelos dirigentes estatais. Quanto à
possibilidade de o Estado estar falido, sem recursos para manter o
padrão e o incremento de gastos necessários à manutenção dos
servidores públicos, questionou o que e quem estão levando o Estado à
falência? Mesmo que seja verdadeiro o argumento da diminuição de
receita do FPE, indagou onde estariam os políticos influentes e com
livre trânsito em Brasília para reverter ou compensar a situação? De
acordo com o autor, muitos sustentam que os dados oficiais apontam
para a normalidade no repasse do FPE, e se a hipótese for verdadeira
é porque faltou planejamento, ou houve desvio de dinheiro ou
ocorreram erros na sua aplicação. Finalizando, o autor destaca que se
os órgãos de fiscalização e cidadãos comprometidos e sérios detentores
de algum poder, não sabem como resolver o problema do Estado, que
perguntem ao povo. O povo sabe. Todos sabem. E quem não sabe?
Continuando seu pronunciamento, o Senhor Deputado, apresentou à
Mesa Diretora pedido de instalação de CPI a fim de apurar as denúncias
do IPER, que se verifique as aplicações dos recursos desde abril de
2002, quando assumiu o Governo, até períodos atuais, e, caso haja
irregularidades no seu Governo está pronto para se defender, mais
jamais irá se omitir em fiscalizar o destino do dinheiro do servidor
público do Estado. Finalizou informando que, o relatório substancial
do Tribunal de Contas do Estado está anexado ao pedido de CPI. O
Senhor Deputado Ionilson Sampaio reportou-se à filiação do vice-
Governador Chico Rodrigues ao seu partido PSB, esclarecendo que
esse convite tinha sido feito desde o mês de maio pelo Governador do
Estado de Pernambuco, Eduardo Campos. Prosseguindo, informou
que quando esteve em Brasília junto com o prefeito de Boa Vista
Iradilson Sampaio foi informado pelo Governador de Pernambuco
sobre o convite feito, sendo ele e o Prefeito Iradilson consultado
sobre essa filiação. Em seguida, informou que na quinta-feira passada
esteve em Recife numa nova audiência com o vice-Governador, o
Governador de Pernambuco e o Prefeito Iradilson Sampaio, onde foi
reiterado o pedido por Eduardo Campos, ao mesmo tempo em que se
mostrou lisonjeado com essa filiação por ser, em sua opinião, um
excelente quadro político, pela experiência política e administrativa
do vice-Governador que, sem dúvida alguma, enriquece os quadros do
PSB no Estado. Continuando, ressaltou que devia essa satisfação à
sociedade de Boa Vista, para evitar especulações, salientando que não
irá discutir o pleito eleitoral de 2014, pois é preciso primeiro discutir
os problemas que o Estado está enfrentando hoje. Finalizou, afirmando
que jamais se esquivou de discutir os problemas do Estado e aquilo que
considerar ser equívoco do Governo continuará denunciando,
destacando que a filiação não significa que o Governador terá apoio
incondicional de sua parte. O Senhor Deputado Remídio Monai iniciou
dizendo que, por várias vezes usou a tribuna fazendo alerta sobre a
situação da regulamentação na concessão do transporte interestadual
de passageiros no trecho BV/MAO/BV, lembrando que em 2008 devido
o término do contrato das empresas feito pela ANTT, surgiu a
possibilidade de outras empresas prestarem esse serviço à população,
dando a oportunidade de um atendimento diferenciado a seus clientes.

Prosseguiu dizendo que no ano de 2010 através da resolução n° 3600,
a EUCATUR foi considerada inidônea pela própria ANTT e que o
Ministério Público do Estado do Amazonas pediu a sua desabilitação,
acatada pela justiça, mas segundo o Senhor Deputado, mesmo
contrariando a decisão, a EUCATUR continuou por oito meses
explorando seus serviços com uma frota sucateada sem sequer a ANTT
direcionar qualquer tipo de fiscalização. Prosseguindo, disse que mesmo
tendo uma decisão para a retirada da EUCATUR do sistema de
transporte, nenhuma das empresas prestadoras do serviço denunciou
para que a ANTT retirasse a referida empresa, por entender que o
passageiro merece o direito de escolha. Continuando, disse que a
EUCATUR recorreu da decisão no Tribunal Regional Federal em
Brasília, na qual foi concedido o direito de operar no mesmo trecho
até que fosse feita uma licitação, mas segundo o Senhor Parlamentar,
posteriormente a EUCATUR solicitou da ANTT a exploração do
trecho em forma de monopólio, mas foi decidido que permaneceriam
todas as empresas até que a licitação fosse realizada. Prosseguindo,
disse que para sua surpresa e das demais empresas, um novo parecer
que, na sua opinião, fabricado pela Procuradoria Geral do Rio Grande
do Sul, concedeu à EUCATUR o direito de permanecer e suspendeu os
serviços das demais empresas, lembrando que após essa decisão, houve
uma movimentação de fiscalização no país inteiro, inclusive com a
presença da chefe da ANTT, aqui no Estado, que proibiu a AMATUR
de rodar no referido trecho. Dando continuidade, disse constar no site
da empresa EUCATUR que no dia 15 do corrente haverá um novo
reajuste no preço das passagens, contrariando o direito do consumidor
de buscar um preço alternativo para a utilização dos serviços. Em
seguida, disse que esteve em Brasília em busca de apoio no sentido de
solucionar esse problema, no entanto, entende que o poder financeiro
e político do monopólio é muito grande. Finalizou pedindo a
solidariedade e compreensão dos colegas no sentido de mobilizar os
demais Deputados Federais e Senadores para que se sensibilizem com
esta causa, ao mesmo tempo em que deixou registrado o apoio recebido
dos Senadores Mozarildo e Angela Portela e do Deputado Federal
Luciano Castro. ORDEM DO DIA: O Senhor Presidente, Deputado
Chico Guerra, anunciou para pauta da Ordem do Dia a discussão e
votação, do Projeto de Lei nº 049/12, que “Cria os Cargos de Cirurgião
Dentista e seus diversos especialistas e dá outras providências”, de
autoria governamental e do Requerimento de Pedido de Informação
nº 014/12, que, “requer que seja oficiado o Excelentíssimo Senhor
Luiz Renato Maciel de Melo, Secretário Estadual da Fazenda, para que
preste, por escrito, esclarecimentos sobre a pasta”, de autoria do
Deputado Soldado Sampaio. Em seguida, o Senhor Presidente suspendeu
a Sessão pelo tempo necessário para que as Comissões em conjunto
pudessem emitir parecer ao Projeto de Lei nº 049/12. Após o tempo
necessário, o Senhor Presidente reabriu a Sessão informando que por
falta de quorum regimental nas Comissões em Conjunto, a pauta da
Ordem do Dia foi transferida para a próxima Sessão. EXPLICAÇÕES
PESSOAIS: O Senhor Deputado Flamarion Portela questionou a
finalidade das reuniões realizadas nesta Casa com o intuito de cobrar
dos Senhores Deputados a presença e o cumprimento do horário de
início da Sessão, pois segundo o Senhor Deputado, tal medida só foi
implementada com rigor nas primeiras semanas. Contudo, destacou
que apesar de se tratar de uma terça-feira, fazia-se presente apenas
nove Deputados em Plenário, sendo que dezoito registram sua presença.
Prosseguindo, disse não acreditar que realmente o ponto dos Deputados
faltosos esteja sendo cortado, como informado pela Mesa, destacando
que é por motivos como esses que este Parlamento está ficando
desmoralizado perante a sociedade, pois apesar das Sessões serem
realizadas apenas três dias por semana, ainda há Deputados que não
comparecem. Finalizou, dizendo que fará um levantamento anual de
todas as frequências dos Deputados nas Sessões, no intuito de chegar a
um percentual de presença anual a ser divulgado pelo Deputado, uma
vez que informou ser inadmissível o que está acontecendo no Poder e
solicitou que a Mesa tome medidas enérgicas, amparadas pelo
Regimento Interno deste Poder. O Senhor Deputado Célio Wanderley
iniciou ratificando as palavras do Senhor Flamarion Portela e fazendo
uma sugestão à Mesa Diretora para que tome a frequência dos Senhores
Deputados em horários diversos, o que evitará que o Deputado registre
a presença e se retire do Plenário, antes do término da Sessão, prática
que, segundo o Senhor Parlamentar, vem sendo feita em todas as
reuniões, inclusive de Comissões. Finalizou, solicitando que a Mesa
Diretora tome providências enérgicas em relação à presença dos
Senhores Deputados. O Senhor Deputado Gabriel Picanço também
solicitou providências à Mesa Diretora em relação à ausência dos
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Senhores Deputados nas Sessões, ressaltando que nos Simpósios
realizados neste Poder, registram-se apenas a presença de dois ou três
Deputados até o término do evento, situação que tem maculado a
imagem do parlamento. O Senhor Deputado Erci de Moraes iniciou
informando que a falta de frequência dos Parlamentares nas Sessões e
Comissões permanentes é um fato que está atingindo as raias da
irresponsabilidade, destacando que se este Parlamento não for capaz
de se igualar pelo menos aos Deputados Federais, que já sofrem críticas
por parte da sociedade brasileira, estará dando um péssimo exemplo.
Finalizou, ressaltando a importância de se tomar medidas urgentes
para que essa situação seja revertida. O Senhor Deputado Brito Bezerra
iniciou informando que o Congresso Nacional identifica e torna pública
a ação dos Senhores Deputados em Plenário, através de um balanço
que disponibiliza para a imprensa o nome dos parlamentares, o
desempenho e suas presenças nas reuniões. Finalizou, sugerindo que a
Casa disponibilize para a imprensa a presença e ação dos Deputados
deste Poder, em Plenário, o que tornaria os atos desta Casa mais
transparente e independente. O Senhor Deputado Soldado Sampaio
reportando-se, também, à frequência dos Senhores Parlamentares,
salientou que se não há quorum regimental para sequer deliberar um
Pedido de Informação em plena terça-feira, quanto mais para debater
assuntos importantes para o Estado, situação essa que, segundo o
Senhor Deputado, tem causado um desgaste seríssimo a esta Casa,
percebido através das pesquisas de avaliação do Poder pela sociedade.
Prosseguindo, destacou que a Mesa Diretora, ao invés de dar celeridade
a matérias que não são urgentes, como no caso do Projeto de Lei nº
049/12, que cria os Cargos de Dentistas em diversas especialidades que
sequer tinha pronto o impacto financeiro oriundo de suas despesas, a
Mesa deveria utilizar o aparato regimental como forma de cobrar a
frequência dos Senhores Deputados às Sessões. Prosseguindo,
manifestou seu repudio ao ato do Senhor Governador em fazer a
promoção de Delegados da Polícia Civil do Estado por decreto,
privilegiando apenas uma minoria de apadrinhados políticos,
provocando um sentimento de revolta nos demais servidores, como
foi presenciado por este Poder na última Sessão, e convidou a todos
para uma reflexão sobre o assunto. Finalizou, conclamando aos Poderes
que tomem as rédeas do Estado, uma vez que, segundo o Parlamentar,
o Governado tem se demonstrado incapaz de conduzi-lo, levando-o a
um caminho sem retorno. O Senhor Deputado Chicão da Silveira
iniciou informando que, sempre, no horário previsto para o início das
Sessões, há presença de membros da mesa Diretora em Plenário para
realização da abertura dos trabalhos. Após, ressaltou a importância do
funcionamento das Comissões Permanentes da Casa para dar celeridade,
apreciação e emissão de parecer a matérias que tramitam na Casa,
evitando as reuniões durante as Sessões Plenárias. E não havendo mais
nada a tratar, o Senhor Presidente informou aos Senhores Deputados
que no final deste mês a Casa estará inaugurando o Portal da
Transparência deste Poder, que informará em cem por cento, os atos
da Assembleia, bem como, constará o registro da frequência dos Senhores
Deputados. Dando continuidade, solicitou aos Presidentes de Comissões
que informem à Presidência da Casa, o horário das reuniões com a

relação dos nomes dos Deputados faltosos, para que a Casa tome as
devidas providências, uma vez que os Senhores Parlamentares recebem
uma gratificação de 30% para que participem das reuniões nas
Comissões. Em seguida encerrou a Sessão, convocando outra para o
dia 14 de novembro à hora regimental. Estiveram presentes durante a
Ordem do Dia os Senhores Deputados: Ângela A. Portella, Brito
Bezerra, Célio Wanderley, Chicão da Silveira, Chico Guerra,
Dhiego Coelho, Erci de Moraes, Flamarion Portela, Gabriel
Picanço, Ionilson Sampaio, Remídio Monai e Soldado Sampaio.
Estiveram presentes à Sessão os Senhores Deputados: Ângela
A. Portella, Aurelina Medeiros, Brito Bezerra, Célio
Wanderley, Chicão da Silveira, Chico Guerra, Coronel Chagas,
Dhiego Coelho, Erci de Moraes, Flamarion Portela, Gabriel
Picanço, Ionilson Sampaio, Jalser Renier, Marcelo Cabral,
Mecias de Jesus, Remídio Monai, Rodrigo Jucá e Soldado
Sampaio.
Aprovada em: 14/11/12

ATA DA QUINGENTÉSIMA NONAGÉSIMA SEXTA SESSÃO
EXTRAORDINÁRIA DO QUADRAGÉSIMO QUARTO
PERÍODO LEGISLATIVO DA SEXTA LEGISLATURA DA
ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE RORAIMA.
Às onze horas, do dia dezenove de setembro de dois mil e doze, no
Plenário desta Casa Legislativa, deu-se a quingentésima nonagésima
sexta Sessão Extraordinária do quadragésimo quarto período Legislativo
da sexta Legislatura da Assembleia Legislativa do Estado de Roraima.
Havendo quorum regimental, a Senhora Presidente em exercício,
Deputada Aurelina Medeiros, solicitou ao Senhor Primeiro Secretário,
Deputado Jalser Renier, proceder à leitura de Requerimento, assinado
pela maioria absoluta dos Senhores Deputados, requerendo a realização
de Sessão Extraordinária no dia 19 de setembro do corrente, às onze
horas, para discussão e votação, em  turno único do Projeto de Decreto
Legislativo nº 009/12, que “Declara de Utilidade Pública a Ordem dos
Ministros Evangélicos de Roraima – OMER”, de autoria do Deputado
Rodrigo Jucá. Colocado em discussão e votação, o Requerimento foi
aprovado. Prosseguindo, o Senhor Presidente declarou aberta a Sessão,
solicitando ao Senhor Segundo Secretário, Deputado Chicão da Silveira,
proceder à leitura da Ata da Sessão anterior, que foi lida e aprovada na
íntegra. Após, solicitou ao Senhor Primeiro Secretário proceder à
leitura do Projeto de Decreto Legislativo nº 009/12. Colocado em
discussão e votação, o Projeto foi aprovado. E, não havendo mais
nada a tratar, o Senhor Presidente, declarou encerrada a Sessão.
Estiveram presentes os Senhores Deputados: Ângela Á. Portella,
Aurelina Medeiros, Chicão da Silveira, Chico Guerra, Coronel
Chagas, Erci de Moraes, Flamarion Portela, Gabriel Picanço,
George Melo, Jânio Xingú, Jalser Renier, Jean Frank, Joaquim
Ruiz, Marcelo Cabral, Naldo da Loteria, Remídio Monai,
Rodrigo Jucá e Soldado Sampaio.
Aprovada em:14/11/12
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